

PHILOSOPHIE

Mit dem Fokus auf **Nachhaltigkeit**, Regionalität und gesundes Bauen wollen wir einen wirkungsvollen Beitrag an unsere gebaute Umwelt leisten. Bei unseren Bauten steht **der Mensch** und sein Bedürfnis in einem gesunden Haus wohnen zu wollen im Mittelpunkt. In unserer näheren Umgebung gibt es reichlich Materialien, die sinnbringende Eigenschaften mitbringen und alles bieten, was es für ein **emissionsfreies Bauwerk** und ein gesundes Wohnen braucht. Es ist das Bestreben mit **einfachen Mitteln** und ressourcenschonendem Bauen das **Bewusstsein** für Energie, Material und das damit verbundene Handwerk zu stärken. Dabei gilt es die freie **Energie der Sonne** möglichst direkt und ungefiltert in das Innere des Hauses zu bringen. Dazu braucht es nicht immer nur Technik, sondern eine **intelligente Konzeption** des Gebäudes, das die Energie auch zu nutzen vermag. Darüber hinaus interessiert uns auch die **Graue Energie** der Bauteile - welche Energien in die Gewinnung und Herstellung sowie Lieferung eines Materials oder Produkts gesteckt wird, um es schliesslich einbauen zu



können. Durch mehr **Regionalität** gelingt es uns die **Transportwege** und die CO2 Emissionen zu verringern, die regionalen Baustoffe gezielt einzusetzen und die **lokale Baukultur** sowie das **Handwerk** zu fördern. Der einfachste Beitrag an die Nachhaltigkeit liegt aber in der **Suffizienz**. Es

ist der **bewusste Verzicht**. Der Verzicht auf vermeidbare Raumflächen und unnötige Schichtaufbauten, um ein effizientes und **ressourcenschonendes Bauwerk** zu erstellen. Mit diesen Eckpfeilern und einem klaren Gedanken kann das grosse Potenzial in der Nachhaltigkeit auch genutzt werden.

Wir von AuerArchitekten helfen Ihnen dabei, ein **gesundes Wohnumfeld** zu schaffen und durch intelligentes Planen und Bauen einen wertvollen Beitrag an unsere **Umwelt** und die Zukunft unserer Baukultur zu leisten. Das ist es uns wert.

AuerArchitekten ist seit 2004 ein eigenständiges Architekturbüro mit Sitz in Chur. Unser Team besteht aus sechs ArchitektInnen, zwei Lehrlingen und einer Administratorin. www.auerarchitekten.ch